

Drogue

Pus de 74 tonnes de résine de cannabis saisies en 2009 (ONLCDT)

Plus de 7.000 consultations médicales au profit des toxicomanes en 2009

Plus de 74 tonnes de résine de cannabis ont été saisies durant l'année 2009 par les services de lutte contre la drogue, a-t-on appris hier, auprès de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLCDT).

"Au total 74643,377kg de résine de cannabis et 1,440 kg d'herbe de cannabis, ont été saisis par les services de lutte contre la drogue, parallèlement à la découverte de 1802 plants de cannabis, selon le bilan de l'année 2009 sur les saisies de stupéfiants et de substances psychotropes", a indiqué le directeur général de l'ONLCDT, M. Abdelmalek Sayeh. Ce bilan, a-t-il précisé, fait ressortir aussi que 90630 comprimés de substances psychotropes et 990 millilitres de solution psychotrope de différentes marques, ont été également saisis durant la même période.

Concernant les affaires enregistrées, l'ensemble des services de lutte (Gendarmerie nationale, Sûreté nationale et Douanes algériennes) ont eu à traiter 7680 affaires. Sur ce chiffre global, 1938 sont liées au trafic et à la commercialisation de la drogue, dont 1539 liées au trafic de résine de cannabis et d'opium et 415 affaires concernent la commercialisation de substances psychotropes.

S'agissant de la détention et de l'usage de drogues, les mêmes services ont traité 5724 affaires durant cette période, dont 5366 concernent la détention et l'usage de résine de cannabis et d'opium, 335 affaires de détention et d'usage de substances psychotropes ainsi que 18 affaires de culture de cannabis et d'opium. Concernant les personnes impliquées, M. Sayeh a indiqué que les investigations menées dans ce cadre par les services concernés ont abouti à l'interpellation de

11362 individus. "Sur ces 11362 individus interpellés, on dénombre notamment 2874 trafiquants, et 7529 usagers de résine de cannabis et d'opium, 420 trafiquants et 433 usagers de substances psychotropes, ainsi que 29 cultivateurs de cannabis et d'opium", a-t-il précisé.

Parmi les personnes impliquées, le bilan des services de lutte contre la drogue a recensé 82 étrangers, dont 16 Nigériens, 15 Maliens, 7 Marocains, 3 Français et 24 autres dont la nationalité n'a pas été précisée.

Par ailleurs, 248 personnes impliquées font encore l'objet d'actives recherches.

A cet effet, M. Sayeh a souligné que la saisie de cette quantité "considérable (de drogue) et sans précédent durant l'année 2009, est un fait alarmant qui confirme l'ampleur des réseaux de trafic de drogues activant dans la commercialisation de ce produit

Plus de 7.000 consultations médicales ont été effectuées au profit des toxicomanes durant l'année 2009, a-t-on appris dimanche auprès de l'Office national de lutte contre la drogue et la toxicomanie (ONLCDT). "Un total de 1086 hospitalisations de toxicomanes dans les centres de cure de désintoxications et les centres intermédiaires de soins et 7064 consultations médicales ont été effectuées en 2009 au profit des toxicomanes" a indiqué à l'APS, le directeur général de l'ONLCDT, M. Abdelmalek Sayeh.

Il dans ce contexte relevé que ces centres sont situés dans les wilayas de Blida, Oran, Sétif, Annaba, et Alger (Bab-El-Oued) soulignant qu'en comparant les bilans des deux années 2008 et 2009, on constate une augmentation de 694 consultations et une baisse de 24 hospitalisations.

Par ailleurs et sur les personnes jugées dans les affaires de drogues, M. Sayeh a indiqué qu'en 2009, "15691 personnes ont été jugées dont, 11913 pour détention et consommation de drogues, alors que 3778 autres ont été jugées pour trafic et commercialisation de drogues. En 2008, le nombre de personnes jugées dans ces affaires de stupéfiants a atteint 14685 personnes, selon le bilan sur la lutte contre la drogue dans notre pays".

Il a également noté "la persistance des cas de culture de cannabis et d'opium dans certaines régions du pays, soulignant que les quantités saisies cette année constituent un indicateur de tentative pour cultiver cette drogue dans notre pays", a-t-il ajouté.